

Rapport du comité de parents 2016-2017

- Membres :
Mirjam Vallier
Janine Privett
Marie-Maude Allard
Manon Desforbes
Lauren Manekin Beille
Véronique D'Avignon

L'année scolaire 2016-2017 a été plutôt tranquille au niveau du comité de parents. Les membres se sont rencontrés une fois par mois, le dernier jeudi du mois.

Notre rôle était, entre autres, de donner notre avis à la direction de l'école sur des sujets tels que « le port de casque lorsque les enfants glissent » et « doit-on continuer d'être une école sans noix? ». De plus, nous avons montré notre appréciation aux professeurs avec une surprise concoctée par une des membres du comité, et nous étions responsables du BBQ de fin d'année.

Afin d'attirer plus de parents aux rencontres, il a été décidé d'avoir recours à un thème à certaines rencontres (ex, la rétention des élèves au secondaire). Ses soirées n'ont pas remporté le succès escompté, mais nous comptons trouver de nouvelles idées de thèmes.

Un membre du comité siège depuis septembre 2016 au Comité national des parents francophones pour faire du réseautage afin de rapporter des idées au Yukon.